

## Rencontre de l'archevêque Léonide de Vladikavkaz et d'Alanie avec des orthodoxes libanais



Le 9 juin 2021, l'archevêque Léonide de Vladikavkaz et d'Alanie, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a terminé sa visite au Liban par une rencontre avec des orthodoxes de ce pays.

Ont participé à cette rencontre : l'évêque Constantin de Zabadani, vicaire du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, supérieur du monastère Saint-Élie de Choueïr (Liban) ; Marwan Abou Fadel, secrétaire général de « l'Assemblée orthodoxe du Liban », et les membres du conseil exécutif de ce mouvement ; A. Roudakov, ambassadeur de la Fédération de Russie au Liban ; l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), supérieur de la Représentation de l'Eglise orthodoxe russe à Beyrouth.

La rencontre, qui avait lieu dans les locaux de « l'Assemblée orthodoxe du Liban », a commencé par un discours d'accueil de Marwan Abou Fadel, qui a remercié l'Eglise orthodoxe russe « d'être très

rapidement accourue au secours de Beyrouth après la catastrophe qui a eu lieu dans le port ». Il a souligné le rôle de la Russie dans l'établissement et le maintien de la paix au Proche-Orient et dans le monde, mettant en évidence les efforts de l'Eglise orthodoxe russe et de son primat en faveur de la paix.

Le secrétaire général de « l'Assemblée orthodoxe du Liban » a remis à l'archevêque Léonide l'insigne de leur mouvement.

Dans sa réponse, Mgr Léonide a déclaré que les Eglises orthodoxe antiochienne et russe « faisaient tout pour que les hommes, dans le monde entier, et, avant tout, dans nos pays, aient une vie plus facile ».

« Nous compatissons de tout cœur aux malheurs et aux difficultés que vivent nos frères en Christ en Syrie et au Liban », a poursuivi le hiérarque, soulignant que ces terres étaient sacrées pour les chrétiens.

Suivant Mgr Léonide, l'exode de milliers de chrétiens proche-orientaux est profondément inquiétant.

« Ma patrie, la Russie, a vécu plus d'une épreuve extrêmement dure au cours de l'histoire. Les Russes savent par expérience ce que sont la guerre, les souffrances et les victimes humaines, a rappelé l'archevêque. C'est pourquoi nous réagissons immédiatement, quand nous entendons parler des malheurs et des adversités qui frappent nos frères en Christ, notamment d'événements aussi tragiques que la récente explosion au Liban, qui a fait tant de victimes humaines. Nous participons au processus de restauration des bâtiments culturels et d'autres bâtiments. Je suis venu pour savoir ce que nous pouvons faire d'autre, quelle aide proposer à nos frères libanais. J'ai rencontré Sa Béatitude le patriarche Jean X, le métropolite Elie de Beyrouth. Ils ont approuvé toutes nos initiatives. »

« Nous sommes toujours en alerte, nous avons suffisamment de points de convergence, et je pense qu'à force d'efforts communs, avec l'aide de Dieu, nous parviendrons à beaucoup faire dans un proche avenir », a dit le hiérarque de l'Eglise orthodoxe russe.

L'archevêque Léonide a offert au secrétaire de « l'Assemblée orthodoxe du Liban » une icône de saint Georges.

Intervenant à son tour, l'ambassadeur A. Roudakov a constaté : « Nous soutiendrons toujours les entreprises de l'Eglise orthodoxe russe pour aider le Liban dans la situation difficile dans laquelle il est depuis août dernier. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87421/>